

TWIN Veranstaltungen GmbH
Postfach 1316

D-59436 Holzwickede

Nur für interne Vermerke:

EDV: AD:

Halle: Nr.:

Bei Rückfragen: Phone: +49 (0) 23 01 - 91 25 00
 Queries: Fax: +49 (0) 23 01 - 91 25 09
 Email: info@zweiradmessen.de

Standbestellung / Stand Order

Wir bestellen gemäß den Teilnahmebedingungen (bitte Standart ankreuzen und Maße eintragen, Preise siehe Rückseite):

We order in accordance with the Conditions of Participation (please enter a „x“ against the required stand type, rental rates on backside):



<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Reihenstand Row-type stand min 9 m ²	Eckstand Corner stand min 9 m ²	Kopfstand End stand min 30 m ²	Blockstand Block stand min 100 m ²	Gesamtfläche Total area in m ²	Frontbreite Front width (min. 3 m)	Tiefe in Metern Depth in metres (min. 3 m)



<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
--------------------------	--------------------------	--------------------------	--------------------------	--------------------------	--------------------------	--------------------------

- Wir benötigen keine Standbegrenzungswände, da der Standaufbau durch eigenen Messebau / Systemstand erfolgt.
 We do not require limiting walls since stand will be constructed using an own stand designer / system stand.
- Wir nutzen ein Fahrzeug (Transporter, Truck, Bus) oder Container als Ausstellungsstand. (§5 Allg. Geschäftsbedingungen)
 We use a vehicle (van, truck, bus) or container as exhibition stand. (§5 General Terms of Business))

Ausstellendes Unternehmen / Exhibiting company Bearbeiter / Contact

Straße / Postfach / Road / Postbox Land PLZ / Ort / Country Postcode / Town

Gesetzlicher Vertreter (Geschäftsführer, Vorstand, etc.) Steuer-ID-Nummer

Telefon / Phone Fax Email

Ausstellungsgegenstände / Articles to be exhibited (max. 40 Zeichen)

Bemerkungen / Other comments (z.B. abweichende Rechnungsanschrift / interne Bestellnummer)

Mitaussteller / Co - Exhibitor (kostenfreie Benennung)

Die Allgemeinen Geschäftsbedingungen und Besonderen Teilnahmebedingungen, Stand Mai 2021, liegen dem Besteller vor. Sie werden als rechtsverbindlicher Vertragsbestandteil anerkannt. - Anmeldeschluss für beide Messen ist der 31.10.2021.
 We agree that the Conditions of Participation are binding in every regard. - Application deadline for both exhibitions is October 31, 2021.

Ort, Datum / Place, date

Unterschrift und Firmenstempel / Signature and company stamp

BESONDERE TEILNAHMEBEDINGUNGEN

MOTORRAD MESSE LEIPZIG 2022

1. Ort, Termin, Öffnungszeiten

Leipziger Messe, Messe-Allee 1, D-04356 Leipzig
Freitag, 4. Februar - Sonntag, 6. Februar.

2. Standmieten

Für die Anbieter von Motorrädern oder Motorrad-Anbauteilen betragen die Standmieten für Reihenstände:

69,— Euro je qm

Für alle sonstigen Aussteller beträgt die Standmiete für Reihenstände

77,— Euro je qm.

Zuschläge:

Eckstand 4,— Euro je qm

Kopfstand 6,— Euro je qm

Blockstand 8,— Euro je qm

Je Aussteller berechnen wir eine Medienpauschale für den Eintrag ins Ausstellerverzeichnis (Print und Online) und weitere Kommunikationsdienstleistungen von 70,- Euro.

Alle Mieten und Kosten verstehen sich zuzüglich der gesetzlichen Mehrwertsteuer zum Zeitpunkt der Lieferung und Leistung.

Die Standmiete für die MOTORRAD MESSE LEIPZIG ermäßigt sich um 20%, wenn ebenfalls eine Standfläche auf der MOTORRÄDER DORTMUND 2022 gebucht wurde.

3. Standaufbau

Die Standbegrenzungswände sind weiße Systemwände.

Aufbauzeiten:

Dienstag, 01.02. & Mittwoch, 02.02.	8.00 bis 20.00 Uhr
Donnerstag, 3. Februar	8.00 bis 22.00 Uhr
Freitag, 4. Februar	8.00 bis 11.00 Uhr

4. Räumung / Abbau

Sonntag, 6. Februar	17.00 - 24.00 Uhr
Montag, 7. Februar	0.00 - 16.00 Uhr

Nach Messeende am Sonntag, 6. Februar, ist Transportfahrzeugen die Zufahrt auf die Ausstellerparkplätze und zu den Hallentoren erst ab 17.00 Uhr gestattet.

Vor 17.30 Uhr dürfen Fahrzeuge nicht in die Hallen.

Eventuelle Abweichungen für einzelne Hallen werden in den später eingehenden technischen Richtlinien bekannt gegeben.

MOTORRÄDER DORTMUND 2022

1. Ort, Termin, Öffnungszeiten

Messe Dortmund, Rheinlanddamm 200, D-44139 Dortmund.
Donnerstag, 3. März – Sonntag, 6. März.

2. Standmieten

Für die Anbieter von Motorrädern oder Motorrad-Anbauteilen betragen die Standmieten für Reihenstände:

79,— Euro je qm

Für alle sonstigen Aussteller beträgt die Standmiete für Reihenstände

89,— Euro je qm.

Zuschläge:

Eckstand 5,— Euro je qm

Kopfstand 7,— Euro je qm

Blockstand 9,— Euro je qm

Je Aussteller berechnen wir eine Medienpauschale für den Eintrag ins Ausstellerverzeichnis (Print und Online) und weitere Kommunikationsdienstleistungen von 70,- Euro.

Alle Mieten und Kosten verstehen sich zuzüglich der gesetzlichen Mehrwertsteuer zum Zeitpunkt der Lieferung und Leistung.

3. Standaufbau

Die Standbegrenzungswände sind weiß beschichtete Holzwände.

Aufbauzeiten:

Sonntag, 27. Februar	(Vorgezogen, nur mit Anmeldung)
Montag, 28. Februar	8.00 bis 20.00 Uhr
Dienstag, 1. März - Mittwoch, 2. März	8.00 bis 22.00 Uhr

4. Räumung / Abbau

Sonntag, 6. März	17.00 - 24.00 Uhr
Montag, 7. März	07.00 - 18.00 Uhr
Dienstag, 8. März	07.00 - 12.00 Uhr

Nach Messeende am Sonntag, 6. März, ist Transportfahrzeugen die Zufahrt auf die Ausstellerparkplätze erst ab 17.00 Uhr gestattet. Vor 17.30 Uhr dürfen Fahrzeuge nicht in die Hallen.

Eventuelle Abweichungen für einzelne Hallen werden in den später eingehenden technischen Richtlinien bekannt gegeben.

Anmeldeschluss für beide Messen ist der 31.10.2021.

SPECIAL CONDITIONS OF PARTICIPATION

LEIPZIG MOTORCYCLE FAIR 2022

1. Venue, dates, opening hours

Leipziger Messe, Messe-Allee 1, D-04356 Leipzig
Friday, February 4, to Sunday, February 6.

2. Booth rental rates

The booth rental rates for row-type booths for exhibitors showing motorcycles or motorcycle accessories are as follows:

Euro 69.00 per m²

For all other exhibitors the rental rate for row-type booths is

Euro 77.00 per m².

Assesses:

cornerbooth Euro 4.00 per m²

endbooth Euro 6.00 per m²

block booth Euro 8.00 per m²

For every exhibitor we charge a media flat rate for the entry in the directory of the exhibition (print and online) and other communication services by 70,- Euro.

All rents and costs are quoted plus value added tax at the rate applicable when products are delivered or services are rendered.

The rental rates for the LEIPZIG MOTORCYCLE FAIR are reduced by 20% if space for the MOTORCYCLES DORTMUND 2022 fair is reserved at the same time.

3. Booth set-up

The booths are bounded by white partitions in a standardized system.

Set-up periods:

Tuesday, Feb. 1 & Wednesday, Feb. 2	8:00 a.m. to 8:00 p.m.
Thursday, February 3	8:00 a.m. to 10:00 p.m.
Friday, February 4	8:00 a.m. to 11:00 a.m.

4. Clearance and dismantling

Sunday, February 6	5:00 p.m. to 12:00 p.m.
Monday, February 7	0:00 a.m. to 4:00 p.m.

Following the close of the fair on Sunday, February 6, transportation vehicles may proceed to the exhibitors' parking lots and from there to the gates at the halls only as of 5:00 p.m. Vehicles may not enter the halls before 5:30 p.m. Variations which may apply for specific halls will be announced in the Technical Regulations which will be supplied at a later date.

MOTORCYCLES DORTMUND 2022

1. Venue, dates, opening hours

Messe Dortmund, Rheinlanddamm 200, D-44139 Dortmund
Thursday, March 3, to Sunday, March 6.

2. Booth rental rates

The booth rental rates for row-type booths for exhibitors showing motorcycles or motorcycle accessories are as follows:

Euro 79.00 per m²

For all other exhibitors the rental rate for row-type booths is

Euro 89.00 per m².

Assesses:

cornerbooth Euro 5.00 per m²

endbooth Euro 7.00 per m²

block booth Euro 9.00 per m²

For every exhibitor we charge a media flat rate for the entry in the directory of the exhibition (print and online) and other communication services by 70,- Euro.

All rents and costs are quoted plus value added tax at the rate applicable when products are delivered or services are rendered.

3. Booth set-up

The booths are bounded by white partitions.

Set-up periods:

Sunday, February 27	(preferred, only with registration)
Monday, February 28	8:00 a.m. to 8:00 p.m.
Tuesday, March 1 - Wednesday, March 2,	8:00 a.m. to 10:00 p.m.

4. Clearance and dismantling

Sunday, March 6	5:00 p.m. to 12:00 midnight
Monday, March 7	7:00 a.m. to 6:00 p.m.
Tuesday, March 8	7:00 a.m. to 12:00 noon.

Following the close of the fair on Sunday, March 6, transportation vehicles may proceed to the exhibitors' parking lots and from there to the gates at the halls only as of 5:00 p.m. Vehicles may not enter the halls before 5:30 p.m. Variations which may apply for specific halls will be announced in the Technical Regulations which will be supplied at a later date.

Application deadline for both exhibitions is October 31, 2021.